
Atletica  disabili:  per
l’Aspet pieno di medaglie ad
Ancona
Ad Ancona si sono svolti sia i campionati italiani indoor sia
il Campionato italiano assoluto invernale lanci disabili. La
Polisportiva Aspet Siracusa era presente con tutta la squadra
maschile al completo, ben 7 atleti che hanno ben figurato in
tutte le gare a cui hanno preso parte. Al Palaindoor era
presente Battaglia Demetrio impegnato sui metri 60 e 200,
centrando  nella  breve  distanza  una  bellissima  medaglia
d’argento e titolo di vice campione d’Italia indoor con il
crono di 8”64, mentre nella lunga distanza si porta a casa una
medaglia di bronzo con il tempo di 29”53_Ottime notizie e
tante medaglie arrivano dal campo di atletica Italico Conti.
Come lo scorso anno, Biagio Valenti porta a casa una bella
medaglia di bronzo nel getto del peso con la misura di metri
4,80. Mentre nel lancio del disco, sempre lo stesso Valenti
porta a casa la medaglia d’argento nel lancio del disco con la
misura di metri 10,61. Scandaliato Luigi porta a casa una
bella medaglia d’argento e titolo di vice campione d’Italia
d’inverno nel lancio del disco con una buonissima prestazione
che fa atterrare il disco sui metri 22,61 , per lui anche un
bronzo nel getto del peso Soddisfazione anche per il veterano
Carrubba Biagio che porta a casa un bronzo nel lancio del
giavellotto, gara a lui molto gradita. Tris di medaglie per
Nitto Salvatore e Praticò Giuseppe. Il primo fa doppietta di
bronzo nel getto del peso e lancio del giavellotto mentre nel
lancio del disco porta a casa una medaglia d’argento e titolo
di vice campione d’Italia d’inverno nella disciplina a lui più
cara,  a  solo  un  metro  e  trenta  centimetri  dalla  medaglia
d’oro. Praticò porta a casa una medaglia d’oro nel lancio del
giavellotto, una medaglia d’argento nel lancio del disco e un
bronzo  nel  getto  del  peso  .  Si  ritiene  soddisfatto  il
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presidente-atleta Nitto Salvatore: “portare a casa 13 medaglie
(lo scorso anno furono 11 ) non è una cosa da tutti i giorni.
Quest’anno  i  ragazzi  ci  stanno  dando  dentro  con  gli
allenamenti e i risultati si iniziano a vedere. Adesso ci
attendono  due  gare  regionali  molto  importanti  da  non
sottovalutare nel mese di aprile, prima Ragusa e poi Siracusa.
Ma le gare saranno tante e finiremo a fine ottobre, quindi
sarà importate tenere alta la concentrazione mentale e fisica,
non possiamo lasciare nulla al caso, Coppa Italia, finale del
campionato nazionale e campionati italiani assoluti estivi”.
Nel  mese  di  giugno,  Nitto-Praticò  e  Battaglia  saranno
impegnati  a  Grosseto  nella  tappa  IPC.  “Un  doveroso
ringraziamento va dato anche a tutte quelle persone che hanno
reso possibile questa trasferta che sono: le famiglie di ogni
singolo  atleta,  i  nostri  accompagnatori-assistenti  Giorgio
Blandino e Nitto Giuseppe, che ci hanno supportato fisicamente
– mentalmente ed economicamente”.

Calcio,  Eccellenza:  domani
Palazzolo-Rosolini,  Cutrufo:
“Mai nascosti, ma non devono
farlo nemmeno gli altri”
Il presidente del Palazzolo, Graziano Cutrufo alla vigilia del
match di domani contro il Rosolini, penultima del girone B di
Eccellenza, infiamma questo finale di campionato.

“Non ci siamo mai nascosti, neanche quando a crederci eravamo
rimasti solo noi. Non ci siamo mai giustificati con assenze,
virus, arbitraggi, sfortuna. Abbiamo sempre pensato che il
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destino fosse nelle nostre mani. Per i prossimi 180 minuti
continueremo a guardare a noi. Mi permetto di suggerire ai
nostri competitor di fare lo stesso”. Così il presidente del
Palazzolo, Graziano Cutrufo, alla vigilia delle due gare che
decideranno  il  campionato  di  Eccellenza.  “Vedo  che  molti,
ultimamente, parlano parecchio di noi – ha continuato Cutrufo
-. Forse troppo presto ci hanno considerato fuori dai giochi e
adesso, obiettivamente, la nostra presenza si fa ingombrante.
Anche  perché  sulla  qualità  della  nostra  squadra  in  pochi
possono avere dubbi. Ero e resto convinto che siamo i più
forti e sono certo che in questo finale di campionato lo
potremo  dimostrare”.  Cutrufo  ha  poi  ricordato  che  per
domenica, in occasione del derby con il Rosolini (ultima gara
casalinga stagionale) l’ingresso allo Scrofani Salustro sarà
gratuito. “Vogliamo uno stadio pieno, vogliamo i nostri tifosi
accanto a noi”.

 

Karate,  Busà  campione
d’Europa in Spagna
Un altro prestigioso trofeo in una bacheca già ricca. Luigi
Busá  si  laurea  campione  d’Europa  sul  tatami  del  Pabellón
Multiusos di Guadalajara (Spagna).
Il  karateka  avolese  ha  vinto  l’oro  dei  -75  kg  del  kumite,
sconfiggendo 1-0 il rivale storico Aghayev! Per il siciliano si
tratta della quinta corona continentale in carriera in questa
categoria. Una vera leggenda.

https://www.siracusaoggi.it/karate-busa-campione-deuropa-in-spagna/
https://www.siracusaoggi.it/karate-busa-campione-deuropa-in-spagna/


Ippica,  Tris  stravolta  al
“Mediterraneo”,  Wild  Acclaim
vince il premio Tunisia
L’ultimo  del  campo  si  fa  spazio  in  maniera  prepotente  e
ribalta  ogni  pronostico  avanzato  alla  vigilia,  sul  Premio
Tunisia  valevole  come  II  Tris  Nazionale  all’Ippodromo  del
Mediterraneo di Siracusa. Wild Acclaim, quasi 17 la quota al
totalizzatore  nazionale,  esce  vittorioso  da  un  arrivo
combattuto sul quale deve  esprimersi il giudice d’arrivo. In
evidenza già dall’ ingresso in retta d’arrivo, il portacolori
di  Topazio  Guerrieri,  diretto  da  Gian  Pasquale  Fois
concretizza  il  suo  primo  successo  siciliano.  In  quattro
giungono vicinissimi sul traguardo, la foto è molto stretta,
ma  assegna  il  secondo  e  il  terzo  posto  rispettivamente  a
Common Black e My Man. Si conclude in tale ordine la prova di
cartello del convegno di galoppo, che impegna gli anziani
sulla breve distanza dei 1200 metri della pista piccola. Era
nell’aria anche la prima affermazione per Mm Blue Onyx che
firma il Premio Libia, altro handicap di interesse, dedicato
ai cavalli di 3 anni. Con in sella Pasquale Borrelli, scatta
ai 150 metri dalla meta e piomba sul favorito Leon Dorado,
costringendolo  al  posto  d’onore.  Conclude  la  terna  della
quinta in programma, sviluppatasi sul doppio chilometro della
pista  sabbia,  Poet’s  Star.  Chiude  con  un  bottino  di  tre
vittorie il team Cuschieri-Cannella, facile al bersaglio ad
apertura con Ouragan Gris e con Small But Fast e Charlie The
Lad  che si impongono nella terza e sesta in programma.
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Atletica,  domani  il  Meeting
regionale  terrà  a  battesimo
la  nuova  pista  del  “Di
Natale”
L’impianto di atletica leggera del campo scuola “Pippo Di
Natale” da domani sarà interamente fruibile agli appassionati.
La riapertura ufficiale avverrà con una  cerimonia prevista
alle  ore  16,  in  coincidenza  con  un  meeting  regionale  che
comprende la quinta edizione del Memorial “Giorgio Roccasalva”
e  il  Trofeo  “Alberto  Madella”.  Parteciperanno  il  sindaco,
Francesco Italia, e l’assessore allo Sport, Nicola Lo Iacono.
La manifestazione, la prima di livello regionale del nuovo
corso, è inserita nella calendario ufficiale della Fidal ed è
stata organizzata dalla società “Milone”; le gare inizieranno
già dalle 14,30. La manutenzione straordinaria del “Pippo Di
Natale” è stata effettuata senza costi per il Comune grazie a
un finanziamento del Coni nell’ambito del programma “Sport e
periferie”. All’epoca, era assessore allo Sport il sindaco
Italia. I lavori, per l’importo di un milione di euro, sono
stati progettati dall’Ufficio tecnico: progettista è direttore
è stato è stato Vincenzo Tripoli. Iniziati un anno fa, sono
stati  formalmente  conclusi  lo  scorso  21  marzo  ma  già  a
novembre  del  2018  la  Fidal  aveva  concesso  l’omologazione
dell’impianto per le gare ufficiali, omologazione che mancava
da quasi nove anni.

Gli interventi hanno riguardato la pista e le pedane dei salti
e  dei  lanci,  interamente  rifatte  e  completate  con  le
attrezzature  necessarie  per  gare  ed  allenamenti;  sistemati
anche gli spogliatoi, gli uffici, i locali di servizio e gli
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impianti, compreso quello per il fotofinish sul traguardo con
il ponte luci. Il finanziamento ottenuto ha consentito di
intervenire anche nel campo di calcio con la posa del manto in
erba sintetica e il rifacimento dell’impianto elettrico.

Siracusa.  Il  giallo  del
presunto  uomo  armato  a
passeggio: scherzo, bufala o
cosa?
E’ un piccolo giallo cittadino. Nel pomeriggio di ieri un uomo
sarebbe andato in giro armato (pare) di fucile, alle spalle di
corso Gelone. Area ad alta densità commerciale, affollata. E
la  strana  presenza  non  sarebbe  passata  inosservata.  Ai
centralini  delle  forze  dell’ordine  sono  arrivate  alcune
segnalazioni,  ma  quando  le  pattuglie  hanno  perlustrato  la
zona, dell’uomo nessuna traccia.
Eppure le testimonianze si sono moltiplicate sui social e c’è
chi giura di averlo visto anche far ingresso in un negozio. Ma
Questura e Carabinieri allargano le braccia: non risultano
denunce  in  tal  senso.  Solo  telefonate  per  segnalare  la
presenza di un uomo armato nella zona. Ma del misterioso e
fantomatico uomo armato non ci sono tracce. Potrebbe essersi
trattato di un falso allarme o, in ultima analisi, di uno
scherzo. Al riguardo è bene ricordare che si corre il rischio
di incorrere nel reato di procurato allarme.
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Pallamano,  domani  l’Albatro
può festeggiare l’A2. Vinci:
“Ci siamo quasi”
Albatro a un passo dalla matematica promozione in A2. Domani a
Scicli la possibilità di chiudere i conti con questa Serie B
che,  per  la  qualità  del  roster  siracusano,  non  c’entra
praticamente  nulla  ma  tant’è,  oramai  è  questione  di  ore.
“Stiamo per chiudere i conti – ha detto il tecnico Peppe Vinci
-, credo
che la classifica parli chiaro: Albatro ed Aretusa sono le
squadre al vertice, non vedo la sorpresa o la novità, era
prevedibile visti i valori in campo. Non credo abbiamo nulla a
che vedere con questa categoria, abbiamo dimostrato di essere
superiori a tutti, dentro e fuori il campo. Ma è stato un anno
difficile, sotto tutti i punti di vista, perché dopo cinque
anni  a  grandi  livelli  non  ci  siamo  mai  adattati  alla
categoria,  ed  abbiamo  dovuto  lavorare  con  più  impegno
soprattutto  durante  gli  allenamenti  della  settimana.  Un
capitolo che sta per chiudersi ma siamo pronti ad aprirne un
altro”.

Pallamano  Aretusa:  maschile,
femminile, giovani e scuole,
il  bilancio  del  presidente
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Villari
E’ uno sguardo soddisfatto e compiaciuto quello che mostra il
presidente  della  Pallamano  Aretusa:  Placido  Villari  (nella
foto).  La  sua  società,  nata  appena  pochi  mesi  fa,  sta
assurgendo agli onori regionali e si prepara ad affrontare
settimane e partite importanti in questo finale di stagione
che  si  preannuncia  esaltante.  “Dopo  appena  8  mesi  dalla
costituzione della società ci troviamo in una situazione che,
obiettivamente,  era  difficile  pronosticare  potesse  essere
migliore;  le  nostre  formazioni,  impegnate  nei  rispettivi
campionati, stanno ottenendo degli ottimi risultati, in alcuni
casi  anche  ben  la  di  là  delle  più  rosee  aspettative,  ci
troviamo in piena corsa per obiettivi importanti e in generale
c’è grande attenzione verso il movimento con molte richiesta
da parte di chi vuole avvicinarsi alla nostra disciplina. Non
per cavalleria, ma perchè rappresenta il campionato nazionale
di  maggior  prestigio  a  cui  partecipa  una  squadra  della
provincia  di  Siracusa,  vorrei  partire   dalle
serie A2 femminile; le ragazze occupano attualmente il secondo
posto alle spalle del Marsala, una squadra costruita per il
salto di categoria e con molte giocatrici provenienti da fuori
regione. Noi con le nostre ragazze, un mix di esperienza e
gioventù,  ci  stiamo  comportando  molto  bene  e  anche  negli
scontri diretti con la capolista (imbattuta e a punteggio
pieno) abbiamo ben figurato raccogliendo il plauso da parte
degli addetti ai lavori, il duo tecnico Signorelli – Rosapinta
ha amalgamato le due anime della squadra nonostante le mille
difficoltà a causa dell’impossibilità , per carenza di spazi,
ad allenarsi con continuità ed in orari consoni. Per quello
che riguarda gli uomini e in particolare la serie B è da qui
che vengono le maggiori sorprese. Se ad inizio campionato mi
avessero detto che a questo punto della stagione ci saremmo
trovati al secondo posto dietro una squadra come l’Albatro,
obiettivamente  con  giocatori,  anche  stranieri,  lusso  per
questa categoria e probabilmente anche per la superiore, avrei
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pensato mi stessero prendendo in giro, e invece è tutto vero,
attualmente siamo al secondo posto e quello che più conta
rispettando pienamente il nostro progetto che voleva essere di
sviluppo e integrazione dei numerosi under che sono adesso in
pianta  stabile  i  prima  squadra.  Nella  prima  parte  del
campionato abbiamo condiviso il progetto con alcuni giocatori
di maggiore esperienza che ci hanno dato una mano ad integrare
e far migliorare i giovani ma che sapevamo che a partire dal
girone di ritorno, per motivi di lavoro, avrebbero dovuto
diminuire  il  loro  impegno  e  di  conseguenza  la  loro
disponibilità; ci avevamo visto lungo e adesso ci godiamo i
frutti di questa programmazione. Parlando dei nostri Under 17,
15, 13 e 11: i primi ad un passo dalla conquista del pass per
la Final Four regionale nonostante ci presentassimo con un
rooster composto in larga parte da under 15. Gli Under 15
finora imbattuti e tra i principali candidati per la conquista
del titolo regionale, i più piccoli dell’Under 13 che nelle
prime apparizioni hanno impressionato  per la qualità del
gioco e l’agonismo messo in campo. Per non parlare dei Under
11; un gruppo di ragazzini che si sono avvicinati quest’anno
alla  pallamano  e  che  ne  sono  già  rimasti  affascinati,
divertendosi,  giocando  e  finora  anche  vincendo  anche  se
l’aspetto  agonistico  è  assolutamente  secondario.  A  luglio
andremo  al  Festival  Nazionale  della  pallamano  di  Misano
Adriatico con le categorie Under 15 (sperando di arrivarci da
detentori del titolo regionale) e Under 13, quasi 30 ragazzini
vivranno  una  bellissima  esperienza  di  sport,  amicizia  e
crescita, non solo tecnica ma personale. Nel mese di aprile
porteremo a termine il nostro progetto nelle scuole con un
torneo che impegnerà un centinaio di ragazzini delle scuole
medie con cui abbiamo lavorato questo inverno. Inoltre come
non ricordare anche la convocazione in nazionale Under 17 del
nostro atleta Sortino e la convocazione per ben 6 dei nostri
under  15  nella  rappresentativa  regionale  che  difenderà  la
Sicilia alla prossima Coppa delle Regioni. Vorrei ringraziare
tutti i componenti del mio staff, sia dirigenziale, con a capo
il vicepresidente Santoro e tutti i consiglieri in particolar



modo Pugliara, Piazzese  e Faraci , lo staff medico con il
Dott.  Comitini  e  il  fisioterapista  Sortino,  nonchè  quello
tecnico  con  i  vari  Signorelli,  Rosapinta,  Rudilosso,
Settembre, Prestia, che giorno dopo giorno mettono dei mattoni
sulla  costruzione  di  questo  progetto,  infine  come  non
ringraziare  gli  sponsor  che  ci  aiutano  e  sostengono  sia
materialmente che affettivamente e che hanno sposato il nostro
progetto, cosi come le centinaia di tifosi che settimanalmente
seguono le nostre partite, ed è un grande piacere rivedere gli
spalti del palazzetto affollati come i vecchi tempi in cui la
pallamano era la disciplina regina in città”.

Motori: dall’enduro al cross,
siracusani  a  podio  a
Misilmeri e Patti
Nella  seconda  prova  regionale  di  Enduro  a  Misilmeri  da
segnalare il primo posto di Salvo D’Agostino
(Mt Siracusa) nella Senior 450 (nella stessa categoria il
sesto di Vincenzo Pellegrino del Mt Lanteri Noto), settimo
posto  di  Giulio  Scariolo  (Mt  Siracusa)  nella  Cadetti,
nella  Major  450  decimo  posto  di  Davide
Blancato (Mt Siracusa). Il giorno seguente, nella terza prova
regionale  di  Enduro  in  evidenza  sempre  Salvo  D’Agostino,
quarto  nella  Senior  450  davanti  a  Vincenzo  Pellegrino.
La giornata era abbinata anche al Trofeo delle Province di
Enduro e Siracusa si è piazzata al quarto posto grazie ai
risultati ottenuti dallo
stesso  D’Agostino,  oltre  a  Sebastiano  Perfetto,  Sebastiano
Ficara e Gianpaolo Bonincontro, questi ultimi tre con l’Hobby
Motor Ragusa.
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Più  nutrita  la  pattuglia  siracusana  nella  seconda  prova
regionale di motocross disputatasi a Patti nel
Messinese, con il Pegaso Siracusa e il 973 Mx Team Floridia,
molto rappresentati nelle diverse categorie.
Questi ultimi hanno praticamente fatto l’en plein nella Mx2
Rider  con  il  podio  composto  da  Lorenzo  Belfiore,  Giacomo
Magnano e Antonino Giuffrida (più il quinto posto di Emanuele
D’Angelo) mentre il Pegaso ha salutato con soddisfazione il
quarto posto di Eugenio Tummineri nella Mx2 Fast e il quinto
di Pietro Paolo Dipasquale nella Mx2 Expert. Il siracusano
Salvo Genovese (che corre con l’Hobby Motor Ragusa) è poi
giunto terzo nella Mx1 Challenge, mentre nella Mx2 Challenge
il Mt Carlentini ha piazzato
due  piloti  sul  podio:  Luca  Concetto  Troia  e  Sebastiano
Spataro, rispettivamente secondo e terzo. Nei 125
Junior  Vincenzo  Buonaventura  è  giunto  quinto,  Giammaria
Catinello decimo e Salvatore Cinquerrui tredicesimo (tutti del
Pegaso), Matteo Altiero (973 Mx Team) sesto, Salvatore Grasso
(Carlentini) nono, Matteo Marchio (siracusano ma col Messina
Musicò) undicesimo e Matteo Scalogna (973 Mx) quindicesimo.
Nella 125 Senior successo per Samuel Seby Cannizzo del Pegaso
Siracusa.  Salvo  Scala  (Mt  Siracusa)  ha  vinto  nella  Mx1
Veteran,  categoria  in  cui  Giovanni  Cinquerrui  (Pegaso
Siracusa)  è  giunto  terzo,  Giuseppe  Latina  (Pegaso)  invece
è  giunto  secondo  nella  Mx2  Veteran,  Sebastiano  D’Agosta
(Carlentini) ha vinto la Superveteran laddove Salvatore Salesi
(Pegaso) è giunto quarto. Nella Mx2 Femminile successo per
Benedetta  Savasta  (che  corre  per  Messina  Musicò),  nella
85 Junior successo di Riccardo Salesi (Pegaso Siracusa) mentre
nella 85 Senior dietro l’inarrivabile Alfio Pulvirenti si è
piazzato  Maurizio  Scollo  (Lanteri)  quindi  Carmelo  Lantieri
(973 Mx Team) quarto e Gabriel Cannizzo (Pegaso) settimo. Nei
65 Cadetti, infine, quarto posto per Luca Cocciadiferro (973
Mx Team).



Cronoscalate:  torna  la  Val
d’Anapo-Sortino,  la
presentazione all’Aci
Il salone dell’Automobile Club di Siracusa, ricco di ricordi e
cimeli del prestigioso passato, sabato 6 aprile alle 10, sarà
il luogo perfetto per presentare la 35^ COPPA VAL D’ANAPO
SORTINO, la gara che dal 3 al 5 maggio prossimi sarà prova del
Trofeo Italiano Velocità Montagna sud, la serie cadetta a cui
la  Federazione  ACI  Sport  sta  rivolgendo  particolare
attenzione.  I  particolari  dell’evento  sportivo  saranno
illustrati alla presenza del presidente dell’A.C. di Siracusa
Avv. Pietro Romano, del Sindaco di Sortino Vincenzo Parlato,
dell’ASP di Siracusa, della ASD Siracusa Pro Motorsport, delle
autorità sportive, oltre che del vincitore della edizione 2018
e detentore del record del percorso Domenico Cubeda. L’EVENTO
MOTORISTICO  dell’anno  nella  provincia  di  Siracusa,  ha
confermato  la  prestigiosa  validità  nel  TIVM  Sud.
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